

Suman otro castigo para Venezuela



Ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino

Caracas, 28 dic (RHC) El ministerio de Defensa de Venezuela denunció el cierre por parte de la red social Twitter de la cuenta del titular de esa cartera, Vladimir Padrino.

En una publicación del ministerio en la microblogging se señala, 'todo indica que la libertad de expresión en Twitter responde a conveniencia de la plataforma. Por eso, resultados como éstos, en los que voceros oficiales de instituciones venezolanas como Padrino son bloqueados, sin explicación'.

Por su parte el ministro puntualizó, 'estaré más activo por Instagram hasta que Twitter decida que pueda expresarme libremente, a través de su plataforma'.

Esta no es la primera vez que esa red social cierra cuentas oficiales de personalidades o instituciones relacionadas con el Gobierno bolivariano, incluida la del presidente Nicolás Maduro, lo cual fue denunciado por el Ejecutivo como un intento de impedir a toda costa que se difundieran los logros y

trabajos del Gobierno.

En agosto de este año, Venezolana de Televisión destacó que hasta ahora habían sido restringidas las cuentas del Despacho de la Presidencia, la de Prensa Presidencial, además de las de los ministerios de Turismo y Comercio Exterior, Petróleo, Cultura, Servicios Penitenciarios, Finanzas y Educación Universitaria.

A esta misma estrategia fueron sometidas las de la Vicepresidencia de Economía, la del Gobierno de Distrito Capital y la del Banco Central de Venezuela, las cuales posteriormente fueron restablecidas.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243229-suman-otro-castigo-para-venezuela>



Radio Habana Cuba